

# Il lance une plateforme de tests de produits pour animaux

En ce mois d'avril, Yoann Latouche, originaire de Vannes, présentateur d'une émission de télévision et fervent défenseur de la cause animale, est à l'origine d'un nouveau projet.

Cette plateforme, Pets Genius, permet aux utilisateurs de tester gratuitement des produits animaliers pour leurs animaux de compagnie, conseillés par la communauté via des avis considérés comme fiables. L'évaluation des accessoires, recettes, et autres, sert à alimenter une base de données sur les différentes marques et ce qu'elles proposent, afin de constituer un label de qualité fiable et issue des consommateurs eux-mêmes. Proposé par Woopets, un média pour les propriétaires d'animaux, et Yoann Latouche Group (YLG), une agence de communication fondée par Yoann Latouche, expert animalier auprès des marques et des médias, le site internet est vendu comme un lien entre propriétaires d'animaux familiers et marques. Site Internet : [www.petsgenius.com](http://www.petsgenius.com)



*Yoann Latouche, entrepreneur vannetais, a lancé une plateforme communautaire de tests destinée aux consommateurs qui se questionnent sur la qualité des produits qu'ils achètent pour leurs animaux.*